

Registra INE déficit de capacitadores

[Evelyn Cervantes](#)

El Instituto Nacional Electoral (INE) reportó un déficit de mil 514 Capacitadores-Asistentes Electorales (Caes) en las entidades federativas del país y sólo en Nuevo León hay 494 vacantes.

A nivel federal el INE aún no cubre 153 plazas de Caes y supervisores electorales, informó la consejera electoral Pamela San Martín.

Los Caes son estratégicos el día de la elección porque garantizan la instalación y el funcionamiento de las casillas, informan sobre el desarrollo de la jornada y apoyan en la operación y funcionamiento de los mecanismos de recolección y traslado de los paquetes electorales.

San Martín detalló que existen casos como el de Baja California Sur, donde sólo hay seis vacantes, mientras las entidades con más faltantes son Ciudad de México, con 278, Quintana Roo (107), Estado de México (106), Chihuahua (97), Sonora (95) y Jalisco (81), entre otras.

Ante el déficit del personal electoral y la cercanía de la jornada electoral, la Comisión de Capacitación y Organización Electoral del INE, en sesión extraordinaria y por unanimidad, avaló un mecanismo extraordinario-excepcional para cubrir las vacantes.

El consejero electoral Marco Antonio Baños señaló que se deberá cuidar "con especial atención" que el personal contratado no esté afiliado a algún partido político.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

Fecha de publicación: 20 de junio de 2018